
プロジェクト名

申請者（事業主体）
（団体名・個人名）

■これまでの活動を通して、課題はどのように変化していると感じていますか？■

コロナ禍でもありますが、戸外の活動なので会員の皆さんは和気あいあいとして作業をしてくれています。

■寄付者へのメッセージ、伝えたいお気持ちことなど、お聞かせください！■

市内におけるボランティア団体の高齢化と人口減少が進む中で、将来的に先細りしてしまう懸念があります。
今後、市内のボランティア団体の育成と他団体との交流の場を持ってほしい。

■今年行った活動内容を教えてください■

原則的に「ふれあい広場」は、昨年同様第３火曜日予備日として第4火曜日を基本として時間帯は9：００～11：
00の2時間程度で活動してきました。

2022年
4/22　 21名参加（花植え実施）42h
5/24   19名参加（草刈り実施）38h
6/21   17名参加（草刈り実施）34h
7/26   14名参加（草刈り実施）28h
9/20    9名参加（掃き出し）  18h
10/16  19名参加（広場内・駐車場内）草刈り実施　38h
11/27  17名参加（花植え実施）34h
12/22  10名参加（草刈り実施）20h
1/17   14名参加（草刈り実施）28h
2/21   16名参加（草取実施）  32h
3/22 　14名参加（草刈り実施）28ｈ
延人員　150人　時間　300時間

＊七つ池関連は　延べ人員１年間で、227名　　時間で454時間の成果を上げました。

合計2か所で延べ人員377名　総時間数754時間のボランティア活動を実施いたしました。

■活動を通じて、どのような変化や状態を目指していますか？■

活動は昨年に引き続きコロナ禍の中での活動でした。今年度からは新規に旧七つ池公園の整備の一環として「花
を植えよう」と積極的に活動を、展開してまいりました。

■活動の中で感じている課題があれば教えてください■

会員の平均年齢が７７歳と年齢に相応し体の不具合が、出てきていることは否めません。次世代の参加者の募集
に努めたいと思います。

　　　　　　　　　この指とまれ！プロジェクト　活動報告書

2023年　　6月　5　日

花を植えよう

NPO法人　NALC (ナルク）銚子「くろしお」





プロジェクト名

申請者（事業主体）
（団体名・個人名）

■これまでの活動を通して、課題はどのように変化していると感じていますか？■

　銚子市内の刑法犯の認知件数に大きな変化はみられません。しかし、本年5月末現在、前年度期比では侵入盗＋5件、乗り物盗＋15件と増加傾向に

あるため、防犯パトロールを強化したいと考えています。

■寄付者へのメッセージ、伝えたいお気持ちことなど、お聞かせください！■

　私達スターラビッツは、銚子市内の安全・安心の確保に少しでもお役に立ちたいと、防犯パトロールや防犯広報活動を行っています。今後と

もご支援の程、よろしくお願いいたします。

■今年行った活動内容を教えてください■（令和4年度から令和5年度にかけての活動を報告します。）

令和4年度

6月3日　銚子駅において、痴漢防止キャンペーンに参加し、銚子警察署員と痴漢防止に関するチラシを配布した。

7月5日　千葉科学大学において、将来のイベントボランティアに備え、交通誘導訓練を実施した。

7月12日　銚子市役所において、夏期防犯・交通安全パトロール出動式へ参加した。

9月30日　猿田神社周辺にて地域ボランティアの方々と合同防犯パトロールを実施した。

10月14日　銚子警察署主催の電話de詐欺防犯活動に「1日警察官」として参加した。

　　　　　　   銚子駅周辺において銚子警察署員とパトロールを実施した。

10月30日　イオンモール銚子おいて、サークル独自の防犯キャンペーンを企画し、青パト駐留警戒、サークルのコーナーで防犯チラシを配布し

た。

11月12、13日　千葉科学大学「青澄祭」において、銚子警察署員と協力し、来学者へ防犯チラシを配布。

11月27日　銚子市よさこい祭りに交通整理ボランティアとして参加した。

12月7日　銚子市役所において、冬期防犯・交通安全パトロール出動式へ参加した。

青色回転灯等装着車両（青パト）によるパトロール～10月１４日・２１日、１１月４日・１８日・２５日、１２月９日・１６日

令和5年度

4月22日　淑徳大学において、「防災・防犯フェア」に参加し、淑徳大学防犯ボランティアサークル「イーグルアイズ」をはじめとした各種団体と交

流した。

6月1日　銚子駅において、痴漢防止キャンペーンに参加し、銚子警察署員と痴漢防止に関するチラシを配布した。

■活動を通して、どのような変化や状態を目指していますか？■

　私達は、学生警察支援サークルの名のとおり、警察活動のサポートをし、行政、市民の方々と連携し
た防犯活動を展開することにより、銚子市の安心安全に貢献することを目的としたサークルです。

■活動の中で感じている課題があれば教えてください■

スターラビッツの隊員数が減少傾向にあることです。サークルの積極的な勧誘活動によって隊員数の確保に努めています。

　　　　　　　　　この指とまれ！プロジェクト　活動報告書

2023年6月9日

防犯活動

学生警察支援サークル
スターラビッツ



プロジェクト名

申請者（事業主体）
（団体名・個人名）

■活動を通して、どのような変化や状態を目指していますか？■

海洋ゴミは世界的な問題で、近年「SDGｓ」や「海洋ゴミ」という言葉は耳にしていても、実際現状を見たこと
のある人は少ないと思います。その現状をここ銚子で体感してもらうことが出来ますので、参加者を定員いっぱ
いまで集客し、現状を広く伝えていきたいと思います。
また、多くの方々に関わっていただくことにより、少しずつ活動の場を広げていきたいと思っております。

■今年行った活動内容を教えてください■

①毎月第４日曜日に海洋ゴミ回収を実施。長崎海岸にてビーチクリーン実施後、船に乗船し、洋上の浮遊ごみを
網で回収。
　 海況状況が悪い場合は、ビーチクリーンのみ実施。令和４年度参加人数合計９６名（大人75名・小人21名）
　＊４・５・６・７・９・１２・１・２・３月は海況状況が悪く、ビーチクリーンのみの実施。
②まるごみJAPAN主催「日本全国まるごとゴミ拾い」11/23荒天のため11/29実施。
③オリジナルステッカー作成販売
④千葉科学大学様と「銚子市周辺の漂流・漂着物処理事業における連携協力に関する協定書」締結
⑤HISワーケーションモニターツアーとして実施

■これまでの活動を通して、課題はどのように変化していると感じていますか？■

活動していること自体、まだまだ市内の皆様には周知できていない。

■活動の中で感じている課題があれば教えてください■

活動についてのPR不足

■寄付者へのメッセージ、伝えたいお気持ちことなど、お聞かせください！■

この度は、貴重なご支援を頂きましてありがとうございます。

海洋ゴミ問題は世界的な社会問題です。２０５０年には海にいる魚よりも、ゴミの量の方が上回ると言われています。

とても地道な活動で微々たる“力”ですが、今後も月に一度実施していきます。毎月第４日曜日ですので、まだ参加されたことが

ない方、ぜひご参加お待ちしております。

　　　　　　　　　この指とまれ！プロジェクト　活動報告書

2023年　６　月　１２　日

銚子の海を守ろう！みんなで一緒に海洋ごみ回収！

（一社）OceanLifeCommunity１４



プロジェクト名

申請者（事業主体）
（団体名・個人名）

■これまでの活動を通して、課題はどのように変化していると感じていますか？■

活動の目的や告知、活動報告をSNSを利用して発信していますが、活動を知ってくれる人が増え、ビーチクリーンやキッズマーケットに来てくれる

人が増えたと感じます。特にキッズマーケットは多くの人に足を運んでもらい、SNSで知り会えた人との交流や仲間づくりの場にもなりました。レモ

ネードスタンドでは子供自身が主体的にお店屋さんとして店頭に立つ姿があり、気軽に参加できるお店としての役割があると感じました。

■寄付者へのメッセージ、伝えたいお気持ちことなど、お聞かせください！■

環境問題や銚子の海を自分たちで少しでも守っていきたいと始めた活動でしたが、ビーチクリーンなどの清掃活動中に声をかけてくれたり、一緒

にゴミを拾ってくれる方もいて、活動を通して人と人とが繋がれることが一番うれしい瞬間です。

キッズマーケットでは、「お洋服バトン」「絵本バトン」と題して、小さくなったけどまだ着られる子供服、もう読まなくなったけど捨てるのはもったいない

絵本を地域で循環したいと思い企画しましたが、多くの方に寄付をいただき、また多く方にバトンをつなぐことができ、そこには「もったいない」だけ

でなく「モノへの想い」が詰まっていました。顔と顔を見ながら、たまたまそこにいた人たちと他愛もない会話をしながら子供服を見たり、気に入った

絵本を大事そうに持って帰る子供の姿があったり、そんな場をこれからも提供してきたいと考えています。今後とも応援を宜しくお願い致します。

■今年行った活動内容を教えてください■（R5.5.31現在）

１．ビーチクリーン活動：R5年１月から５月までに計５回実施、参加者延べ７２人

２．レモネードスタンド：R５年１月から５月までに３回開催、延べ２５６杯販売、４５，０６８円の寄付

３．R5.5.3桜井町公園で「第2回キッズマーケット」主催、レモネードスタンド、お洋服バトン（洋服のリユース）、絵本バトン（本のリユー

ス）、キッズゲームコーナー、ペットボトルキャップ回収ブースを自主出店、他４店舗の出店者を誘致し、多くの家族連れで賑わった。

４．ペットボトルキャップはキッズマーケットのほかビーチクリーンでも声掛けを行い、計４４０９ｇ（約２２０５個）を回収し、銚子信用金

庫さんへ持ち込んだ。

■活動を通して、どのような変化や状態を目指していますか？■

１．ビーチクリーン活動に興味を持ってくれる人が増え、実際に海岸清掃等に参加してくれる人が増えること。

　　　銚子という海をもつ街として海洋ゴミ問題に意識を向け、ごみの分別やリサイクル、リユースに関心を持つ人を増やすこと。

２．レモネードスタンドを通じて、小児がんを闘う子供たちと家族のことを多くの人に普及啓発し、関連団体へ寄付を行っていきたい。

　　　またお店屋さんとしても子供が主体的に社会参加できるツールとして役立てたい。

３．５月に主催にしている「キッズマーケット」の開催を通じて、子どもが主役の遊び場を作ると同時に、子育て世代のチャレンジの場として出

店できるようにしていきたい。

以上より、地域で参加できるイベントが増える事で外に出るきっかけになったり、交流、仲間作りの場所づくりを目指します。

また、自然や地域の役に立てる経験を通して、参加した大人だけでなく子供達も主体的に活動する楽しさや喜びを経験し、自分から行動を

起こしたり他者に発言できる力を育てていきたいと感じます。

■活動の中で感じている課題があれば教えてください■

・活動の幅が広がっている中で、メンバー２人では手が回らない部分があり、キッズマーケットではサポーターとして当日お手伝いしてくれる人に

助けてもらいました。イベント企画時から手伝ってくれるメンバーがいると各自の負担が軽減できたり、多様なアイデアも共有ができるのかと思いま

す。

・SNSで活動の呼びかけや活動報告を行っていますが、紙媒体（チラシ、ポスター、PRパンフレット）で協力店を増やすなどしてより多くの人に

届くように広報の仕方を考えていきたいです。

・子育て世代との交流が多かったのですが、今後は学生や他世代とも交流ができる機会や取り組みができればと感じています。

　　　　　　　　　この指とまれ！プロジェクト　活動報告書

2023年6月13日

ふみだそう、はじめの一歩！銚子やこども達が笑顔に
なれるように、そして自分も輝ける活動を！

ippolabo.



プロジェクト名

申請者（事業主体）
（団体名・個人名）

■これまでの活動を通して、課題はどのように変化していると感じていますか？■

　昨年に引き続き、東京や千葉市方面からの学習支援の依頼が多くありました。

　また、新型コロナウイルス感染症の拡大も収まってきた影響で多くのイベントが再開し、銚子の魅力を広く伝えることができました。

■寄付者へのメッセージ、伝えたいお気持ちことなど、お聞かせください！■

　銚子には守っていきたい地球の、そして地域の宝がたくさんあります。ジオパークの活動を通して、これらの素晴らしさを知ってもらい、さらには活

用しながら持続可能な地域社会を皆様と一緒に目指していきたいと思います。

　また、今年は日本ジオパーク全国大会の中央会場が銚子になり、全国から多くの人が集まります。この機会に銚子ジオパークの魅力を発信

していきますのでご協力お願いいたします。

■今年行った活動内容を教えてください■

地球を体感できるまち「銚子」を知る活動として、犬吠埼、君ケ浜、犬岩、屏風ケ浦などを活用して多くの学習支援活動を実施しました。

・市内小高校（12校　527名）

・市外小中高校（17校　1,035名）

また、学習や観光に活用するため、市内各所で市民と共同して、景観保全活動を実施しました。

・合計18回

■活動を通して、どのような変化や状態を目指していますか？■

　銚子には銚子でしか体感することができない特別なお宝がたくさんあります。私たちは地球の記憶を伝える「地質・地形の宝物」と地域の「自
然・歴史文化・生物多様性」を未来のために大切に守っていき、そして学ぶことで、100年後、200年後の人々も、安心して暮らせる環境づく

りを目指しています。

■活動の中で感じている課題があれば教えてください■

　幅広い地域から学習支援や観光ガイドを受け入れる中で、地球の活動や銚子の魅力を伝える語り部＝ガイドの数が不足していると感じて

います。ぜひ、地元の学生さんも含め、多くの人に語り部として活躍していただければと思います。

　　　　　　　　　この指とまれ！プロジェクト　活動報告書

2023年6月14日

地球を体感できるまち銚子をもっと楽しもう！

銚子ジオパーク推進協議会



プロジェクト名

■これまでの活動を通して、課題はどのように変化していると感じていますか？■

活動を通して沢山の方々に来て頂けるようになりましたが、まだ、関心が深まり、広まってきているという事が実感としてあまり感じられないのが現

状です。目指しているところは、実際に変化が目に見えると言う事なので、今までは伝えるという事にこだわってきましたが、今は、ただ伝えるとい

うだけではなくて実践して貰うためにはどうしたら良いか❓と言うスタンスに変化してきていると思います。「伝える」から「「実践に繋ぐ」に。また、ここ

何年かはコロナや戦争、今までになかったようなおおきな自然災害等もあり、さらに、物価も高騰し、食糧の輸入も滞ったり、など、食糧難の問

題も考えられるようになる中、家庭菜園でも、プランターでも、なんでも良いと思いますが、基本、「自分の食べるものは自分で作る」というような

少しでも自給へ繋がるような活動も課題の一つになると思います。

■寄付者へのメッセージ、伝えたいお気持ちことなど、お聞かせください！■

このイベントは、銚子からオーガニックをと言う事で、活動しており、イベント内では、オーガニックや無添加の農産物や食加工品、オーガニックや

天然素材の雑貨、食やその他の様々なワークショップ、特に、オーガニックコットンのくまのぬいぐるみ作りのワークショップは小さなお子様たちから

大人にも大人気のワークショップでいつも沢山の方が参加されます。有機農家さんからは新鮮なお野菜やお米。フードからはお弁当や、おにぎり

やスイーツ、お茶好きな方々には美味しい野草茶など、お子様連れの方からお年を召された方まで幅広い年代の方に楽しんで頂けるイベントで

す。

そして、少しでも皆様の健康と地域の環境・地域の活性化に役立てる事が出来ればと思い企画・運営に励んでいます。様々な事が起こりうる

今の時代、皆様お一人お一人が、個々に、まずはご自分の心と体を見つめなおして自分自身の心と体が本当に望んでいるものをシンプルに摂

り入れていただけるようになることを心から望んでおります。皆様、これからもどうぞ宜しくお願いいたします。

■今年行った活動内容を教えてください■

年一回の開催のため。本格的な活動はこれからです。イベント開催が毎年11月の第1日曜日です。昨年の11月開催では、信州からや東京

からなど遠方からもかなりこだわりの強い方々に出店していただいたり、また、毎回出店していただいている方の中にもこだわりの強い方が多いの

で、そういった方々の想い、こだわり、他をSNSでご紹介したり、有機農家さんのトークショーを行うなど新しい試みをしました。また、今年の開催

時にも、食や環境において個々の実践に繋がるような新しい試みを考えていきたいと思います。

■活動を通して、どのような変化や状態を目指していますか？■

食と環境への関心を深める事（特に銚子で）、また、それが実際に生活に反映していっているという事が見えてくること。

具体的には、例えば、海と月のグリーンマーケットの出店者の中に銚子の方がどんどん増えてくること（特に農家さん）。

■活動の中で感じている課題があれば教えてください■

3問目の変化している課題の所でお伝えしましたが、他には、今年で16回目をむかえますが、本気モードのオーガニック人口はあまり増えてない

と言う実感があります。どんどんクオリティを上げて、本気モードで取り組んでいる素晴らしい人たちに出店していただいて、そういった方々の影響を

受けて実際に生活に反映してもらいたいなと思う反面、クオリティを上げていく事により、ハードルが高くなってしまい、集客に繋がらないのでは？

というジレンマがあります。そこの所がまた新たな課題だと思います。集客も頑張りたいです。

　　　　　　　　　この指とまれ！プロジェクト　活動報告書

2023年　6　月　15　日

海と月のグリーンマーケット

月と海代表　木ノ内悦子



プロジェクト名

申請者（事業主体）
（団体名・個人名）

■これまでの活動を通して、課題はどのように変化していると感じていますか？■

広報の仕方など会員がボランティアにて行っているため限りが出てきてしまう。

■寄付者へのメッセージ、伝えたいお気持ちことなど、お聞かせください！■

　いつもひびき連合会の活動へのご協力ありがとうございます。

今年はやっと制限のない中でのお祭りを開催することが出来ます。

夏の祭りは皆さんが楽しんでもらえるお祭りを企画しますので、楽しみに待っていてください！

■今年行った活動内容を教えてください■

昨年の夏に行った大盆踊り大会はコロナ過の開催だったとはいえ延べ6,000人以上の来場者がありました。

久しぶりに行われた夏祭りということもあり、我々も準備不足な面もありましたがたくさんの子供たちに楽しんでもらえてよかったと思います。

■活動を通して、どのような変化や状態を目指していますか？■

地域に伝わる伝統芸能の継承や、広報活動を通し広く市民に愛される郷土民謡として継続していきたい。

■活動の中で感じている課題があれば教えてください■

子供たちの減少や、練習場所の確保が難しくなってきている。

　　　　　　　　　この指とまれ！プロジェクト　活動報告書

2023年　6月　15日

こどもたちの楽しめるお祭りやっぺよ！

銚子正調大漁節保存　ひびき連合会



プロジェクト名

申請者（事業主体）
（団体名・個人名）

■これまでの活動を通して、課題はどのように変化していると感じていますか？■

　青年部イベントや市の事業で人の目に触れる機会が増え、市民の皆様を中心に認知いただき、イベントの際には遠方から会いに来てくれる

ファンの方もついてくれております。２年前からはじめたちょーぴーインスタグラムのフォロワー数も１，０００人を超え、SNSの情報を見て遊びに

来てくれる方も増えてきましたが、今後さらに多くの方に知っていただくために、どのように周知していくかが課題となっております。

■寄付者へのメッセージ、伝えたいお気持ちことなど、お聞かせください！■

　昨年10周年の節目を迎え、インスタグラムもフォロワー１，０００人と認知されつつあると思います。これも偏にちょーぴーを応援いただける

皆様のおかげです。ありがとうございます。本年も様々な事業展開を検討しておりますので、引き続きよろしくお願いします。

■今年行った活動内容を教えてください■

　昨年度はちょーぴー１０周年ということで市内観光地やショッピングモール等様々なところでイベントを実施しました。本年度も商品開発やイ

ベント等様々な事業展開を計画しております。

〈青年部主催イベント〉

ちょーぴー祭（５月ウォッセ２１、８月イオンモール銚子）

銚子駅前イルミネーション点灯イベント

〈その他イベント〉

サンリオピューロランド「ギュッとちばDay」

鹿島アントラーズフレンドリータウン「銚子の日」

飯沼幼稚園夏祭り

イオンモール成田

大洋自動車教習所イベント

よさこい祭り

銚子電鉄イベント（JR銚子駅、JR船橋駅、海老名ロマンスカーミュージアム）

■活動を通して、どのような変化や状態を目指していますか？■

　銚子市のPRキャラクターとして活動。広告塔としての役割を果たし、キャラクター単体に興味を持ってもらった場合もそれが銚子市のゆるキャラ

だという事を知ってもらえれば市のPRに繋がりる。インパクトのある魅力的なマスコットキャラクターとして、銚子市のイメージをアップをさせ沢山の

人に銚子の魅力を知ってもらう事。

■活動の中で感じている課題があれば教えてください■

　興味をもって頂ける方はちょーぴーインスタグラムまでたどり着き、そこで発信する情報を受け取ってもらえますが、そのSNSを周知する場が少な

く、どのようにして周知していくかが課題。昨年もイベント出演等を機に伸びた経緯があり、本年もイベント出演等を続けつつ、他のアプローチも

検討して行きたいと思います。

　　　　　　　　　この指とまれ！プロジェクト　活動報告書

2023年 6 月 21日

ちょーぴーをお風呂に入れてあげよう！

銚子商工会議所青年部



プロジェクト名

申請者（事業主体）
（団体名・個人名）

　　　　　　　　　この指とまれ！プロジェクト　活動報告書

2023年　6　月　22　日

 銚子の歴史を調べよう

銚子市郷土史談会 　会長 大崎 豊

■これまでの活動を通して、課題はどのように変化していると感じていますか？■

市長への手紙や県知事への手紙を通じて銚子の歴史を知ってもらえました。

高崎の人に庄川杢左衛門さんを知ってもらえました。

銚子市のホームページに銚子の魚の加工工場を紹介する県のホームページをリンクしてもらいました。

■寄付者へのメッセージ、伝えたいお気持ちことなど、お聞かせください！■

銚子市郷土史談会は 51年間 銚子の歴史を調べる活動をしています

歴史で銚子をつなげる ジオパーク 活動にも参加し てんでんにつながり ぬくぬく いきいきできる銚子を総合計画を実行することにより作ります。

■今年行った活動内容、継続団体様は、寄付の使用用途などを、教えてください■

銚子の歴史を調査した報告会を月に1回 市民センターで開催しています 。講師を呼び 座談会 見学会を行っています。

令和４年度は コロナのため例会を休み５年度からの再開を目指し役員会議で年間計画作りをしました。

令和５年

5月 銚子の仏像

6月 銚子の文学碑の例会を再開しました。

・郷土史研究団体と提携し 会員相互の研修と文化財の保存活動に努める

・高崎と銚子 交流の会と共に 4月29日 高崎を訪問。高崎郷土史会と交流しました。

・銚子ジオパーク活動に参加。ジオパークの新聞に美加保の遭難碑の南無阿弥陀仏の書が 北白川宮能久親王であると報告しました。

・読売新聞あおによし賞に応募しました。

・銚子の歴史で調べたことをブログで発表しました。

研究誌を刊行して市民文化の高揚に努める

ベンチャービジネスプランコンテスト 夢アワードに参加 予選 落ち

■活動を通して、どのような変化や状態を目指していますか？■

会員相互の親睦 研修を図るとともに 市民の郷土 史研究向上に資するため 銚子の歴史を調査し 発信 することで 観光客を増やし 銚子を

活気づけたいと考え行動しています

昭和48年 若潮国体時に 郷土を知る 運動として発足 始めは 文化会館主催事業でしたが 現在は 市民が運営しています

■活動の中で感じている課題があれば教えてください■



令和4年度　この指とまれ！プロジェクト　活動報告

プロジェクト名 郷土の太鼓でまちを元気に！

申請団体名： 銚子はね太鼓保存会

■活動を通して、どのような変化や状態を目指しているか

郷土に伝わる太鼓で、市内外の様々な催しを応援したり、銚子のまちのPRをしています。

また、次世代を担う子供たちに太鼓を伝え、後継者の育成と伝統芸能の保存に努めています。

これらの活動で、郷土の伝統芸能が、多くのまちの活性に寄与することを目指しています。

その活動の用具が老朽しており、太鼓の革の張替等の多くの費用がかかるため、

ご支援いただけましたら幸いです。

■活動内容
４月 千葉科学大学入学式にて歓迎太鼓披露 【銚子市】

日本一の規模の成田太鼓祭に出演し、観光活性に協力 【成田市】

成田山新勝寺晋山式奉納演奏（御開帳千年の歴史で初の太鼓奉納）【成田市】

７月 地域包括支援夏祭り太鼓披露 【銚子市】

８月 犬吠埼ホテルにて、観光客へ太鼓披露「銚子の夏の風情を披露」 【銚子市】

９月 旭市豊浦小学校和太鼓親子教室協力 【旭市】

成田地域伝統芸能まつり出演 【成田市】

１０月 第３４回全国ろうあ高齢者大会にて太鼓披露 【千葉市】

１１月 全国の伝統工芸品市「伝買日本市」にて太鼓披露 【旭市】

１２月 東総文化会館自主公演協力 【旭市】

南総文化ホール自主公演協力 【館山市】

1月 初日の出観光客へ太鼓披露（元旦早朝） 【銚子市】

猿田神社奉納演奏 【銚子市】

毎日新聞にて当会の活動を紹介
JR銚子駅観光イベントに協力 【銚子市】

２月 JR銚子駅観光番組千葉テレビ収録 【銚子市】

関八州太鼓まつり千葉県代表出演 【静岡県】

■活動を通しての課題の変化

コロナ禍の状況が治まり、少しづつ行事や祭りが再開されてきまた。

練習においても年間を通して行うことができました。

そのようなコロナ禍の状況で、感染対策をしつつ、郷土の太鼓の響きを絶やさないために、

また、まちを活気づけるために、幾つかの催しにおいて太鼓を披露いたしました。

JRの地域貢献観光企画に協力し、駅構内で太鼓を演奏したり、テレビでの観光紹介番組で演奏

するなど、できることを少しづづ増やしています。

その結果、見ていただいたお客様からは、感謝の言葉をいただきました。

また、その言葉に私たち自身も元気をいただき今後の活動の活力となっています。

2023年6月15日



■今後の課題

令和４年度においては、コロナ禍の感染防止をしつつ活動ができるようになりました。
練習は年間を通してできるようになり、催しは規模を縮小して開催しました。
今後も太鼓披露や他の団体との交流は、状況に合わせて取り組んでいきたいと考えています。
郷土の太鼓の響きを絶やさないために、できることを続けていきたいと思います。

■寄付者へのメッセージ

　太鼓の修理にあたり、ご協力くださりありがとうございました。

皆様のご寄付と、当会会員の協力により、太鼓の一部を修理することができました。

　この太鼓を使い、子供たちも練習に励んでいます。その元気な様子により、多く場で

見ていただいたお客様に感謝の言葉をいただきました。

　皆様のお気持ちに感謝し、この太鼓で、郷土の響きの継承普及に励み、地域活性
に努めたいと考えています。ありがとうございました。


